

# Gran Fraude Electoral prepara el Partido Figuerista

Se ha empeñado en proscribir al Partido Progresista Independiente, para tener mayoría en las Juntas Receptoras de Votos.

## DECLARACION DEL COMITE EJECUTIVO DEL P. P. I.

La Asamblea Legislativa acaba de acoger el dictámen de mayoría que recomienda poner fuera de ley al Partido Progresista Independiente, amenazando así con entregar al figuerismo toda la maquinaria electoral, especialmente el control de las juntas receptoras de votos y dando lugar a un verdadero caos electoral en vísperas de las elecciones. Para lograr este resultado en la Asamblea, el figuerismo ha apelado a su consabida táctica de intimidación.

Si al votarse en tercer debate este negocio el figuerismo lograra los dos tercios de votos necesarios para su aprobación, cosa que no esperamos, el país se vería abocado a la siguiente situación.

**PRIMERO:** Quedarían bajo el control del figuerismo las Juntas provinciales, las cantonales, y lo que es más grave, las receptoras de votos, pues buena parte de los delegados nombrados para las mismas por el Partido Unión Nacional son de reconocida inclinación figuerista.

**SEGUNDO:** El figuerismo cuenta con el control del Registro Electoral donde hay ya evidencias de que se ha preparado ya un fraude de grandes proporciones, el cual, para consumarse, requiere el control de las juntas receptoras por el Partido que se va a beneficiar con él. No es cierto que en las juntas receptoras de votos se pueda fabricar el fraude como lo afirmó el figuerismo en la Cámara para impresionar a ingenuos. Lo cierto es que en las juntas receptoras sí se podría consumir, como acabamos de indicarlo, un fraude que haya sido preparado en el Registro Electoral; y cierto también es, que en tales juntas receptoras se podría parar ese fraude si éstas no están dominadas por el Partido que lo ha preparado. Como se ve, lo que realmente se está debatiendo en la Asamblea, no es lo de el supuesto comanismo del P.P.I. sino una manio-

bra del figuerismo para apoderarse del control de las juntas receptoras de votos. El castrismo necesita ese control para evitar el fraude, el chorro, que se ha preparado en el Registro Electoral como podrán comprobarlo todos cuando se conozca el padrón; y el figuerismo lo necesita para poder rematar el fraude. Si el P.P.I. es anulado, las juntas receptoras quedarían integradas por castristas, figueristas y ehandistas. Pero como ya se dijo, desgraciadamente la mayoría de los delegados ehandistas, especialmente en las receptoras de los grandes centros de población que será donde se recargue "el chorro", simpatizan con el figuerismo. En otras palabras, que con ellos el figuerismo asegura su mayoría en dichas juntas.

**TERCERO:** El figuerismo cuenta con la parcialidad del Tribunal Supremo Electoral.

**CUARTO:** El figuerismo cuenta con la parcialidad de la mayor parte de

las autoridades del país, con el agravante de que tales autoridades estarán el día de las elecciones a la orden del Tribunal Supremo Electoral. Y cuenta también con los delegados del Tribunal Supremo.

Por todo lo dicho, queda claro, que el golpe que se intenta dar en la Asamblea Legislativa, aunque aparentemente va dirigido contra el P.P.I., en el fondo va contra la democracia costarricense en su conjunto, y muy especialmente contra los intereses del Partido Mayoritario, el Partido Demócrata, al cual trata de arrebatár su triunfo.

No es necesario discurrir mucho para sacar la conclusión de que tal suerte de elecciones como las que se intenta fabricar, podrían ser llamadas de cualquier manera, menos **ELECCIONES LIBRES**. El figuerismo está electoralmente liquidado en el país y sólo a base de un gran fraude podría ganar las elecciones.

**COMITE EJECUTIVO DEL PARTIDO PROGRESISTA INDEPENDIENTE**

### DON OTILIO ULATE PROMETE...

—(Viene de la Página uno)

te la Compañía, en favor de la demanda de los trabajadores.

El señor Presidente prometió así mismo la intervención suya para asegurar el cumplimiento del ofrecimiento de la Compañía de extender a los trabajadores de agricultura en la zona bananera el seguro contra riesgos profesionales y accidentes de trabajo. Esta es una de las más importantes conquistas de los trabajadores, ya que son innumerables los accidentes de trabajo en dicha zona, y serán los trabajadores de agricultura del bano los primeros que en esa actividad estarán protegidos por el Banco de Seguros.

El señor Presidente prometió

indemnizar a los familiares del trabajador muerto y a los trabajadores heridos por el Resguardo Fiscal de Coto en el reciente movimiento de huelga.

En igual forma, hubo la promesa presidencial de intervenir ante la Compañía en favor del pago de los salarios caídos de los trabajadores durante los días de huelga.

Los trabajadores expusieron también la situación del señor José Meléndez Ibarra, dirigente sindical de la zona bananera, quien desde Enero se encuentra preso en la cárcel de Puntarenas, falsamente acusado de tener en su poder can-

(Pasa a la Pág. 8)